

# 天空に翔ける



令和5年度日之影中学校だより



5月号

校長

藤田 雅元

## 近未来会議（観光班）が山菜祭りに行きました！

4月16日（日）に追川地区 尾大平で行われた「やまじゅう山菜祭り」に近未来会議（観光班）の生徒8名（佐藤 ひなたさん、鮫島 亨君、關 茉愛さん、田中 小巻さん、田中 紗弥さん、津隈 紗音さん、鶴留 鳩人君、山本 訊君）が参加しました。この山菜祭りは、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、3年ぶりの開催となりました。久しぶりの山菜祭り（地域行事）に参加し、地域学習はもちろんのこと、地域の方々との交流が深まったようです。町内では、多くの地域行事が開催されます。生徒のみなさん、積極的に参加していきましょう。



## ランチルーム給食 再開！！

新型コロナウイルス感染症が確認され、はや3年が経ちました。感染症拡大防止の為、全国一斉休校・分散登校、黙食など多くの苦難が続きましたが、5月8日から、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けが5類感染症に変更されることを受け、給食スタイルが段階的に変わっています。4月25日（火）は3年生、26日（水）は2年生、27日（木）は1年生が、ランチルームでの給食を行いました。どの学年も、中学校に入学して以来、初めての経験でした。机・椅子など消毒はもちろんのこと、座席配置にも気を付け、会話を楽しみながら給食をいただきました。

給食室に併設されているランチルームには、できたてほやほやでとても美味しい給食をみんなの笑顔とともにいただきました。忘れられない一日となりました。





## 体育大会練習 頑張っています！！

今年の体育大会は、5月14日（日）に開催を予定しております。実行委員長の梅田 大虎君、赤団団長の甲斐 恋奈さん、白団団長の佐藤 ひなたさん、そして、各団副団長やリーダーを中心に、体育の時間だけではなく、昼休みや放課後の時間を利用して、一生懸命、練習に取り組んでいます。大会スローガン「勇往邁進～見える笑顔 新しい日之影中学校～」のもと、目標に向かい、各団が、心を一つにしている姿を見ると、一人一人が主役の体育大会であることを確信しています。体育大会を通して、「互いに競い合い」「互いによさを認め合い」「互いに絆を深め」思い出に残る体育大会にして欲しいと思います。なお、体育大会実施判断は、5月14日（日）朝6時に町内放送を用いてお知らせします。よろしくお願ひいたします。



5月14日（日）朝6時に町内放送を用いてお知らせします。よろしくお願ひいたします。

## 入賞おめでとう！！

4月23日（日）「第3回延岡ジュニア記録会」が西階陸上競技場で開催され陸上部の2名が入賞をしました。おめでとう。

800M 第1位 菊池 風花さん 2分36秒09

1500M 第2位 興梠 真人君 4分32秒36

5月4日（木）「ゴールデンゲームズ in のべおか」が西階陸上競技場で開催され陸上部の興梠君が入賞をしました。おめでとう。

3000M（中学男子 B組）第3位 興梠 真人君 9分32秒93

## PTAより

令和5年度日之影中PTA会長を務めさせていた  
だく佐藤 雅宏と申します。ようやく5月に新型コ  
ロナウィルス感染症も5類へと位置付けが変更と  
なるようであり、少しずつではありますが、日常を戻  
しつつあるように感じられます。そのような中、子  
どもたちが安心・安全、そして笑顔あふれる学校生  
活を送ることができるようPTA一同、力不足では  
あります、先生方・保護者の皆様のご指導・ご協  
力をいただきながら頑張って参ります。



## PTA奉仕作業ありがとうございました

生徒の皆さんと多くの保護者の皆様方の御協力により、体育大会に向けて環境整備をして  
いただきました。お忙しい中、御協力賜り、感謝申し上げます。おかげをもちして、大変、綺麗にな  
りました。本当にありがとうございました。